

La Tercera de La hora, sábado 17 de mayo de 1986

ESPECTACULOS /33

Mañana será su estreno oficial

Fantasma llegará al Teatro UC para asustar y jugar con niños

Con carteles, como en las películas mudas: gags, canciones y mucho colorido, el Teatro UC invita a los niños a jugar con su obra "El fantasma de la Avenida España", que se estrenará mañana, a las 11 y 15.30 horas, en la sala dos de la Plaza Núñez.

Max Corvalán, Paz Vial, Ilen Alfaro, Andrea Gaete, Mario Gatica, Alejandro Rubio y Joaquín Velasco, todos dirigidos por Claude Pueler, darán vida a este montaje cuando la técnica "laser stage", "la magia de la iluminación", que consiste en hacer participar a los pequeños tal como si estuvieran jugando.

"Hemos tratado de explicar al director de materializar un cuento tradicional con imágenes a través de la pantomima, de gag y de otros elementos cinematográficos".

Todo esto surgió de un taller que comenzó a realizarse el año pasado y cuyo primer fruto fue el estreno de "La pandilla del arco iris", de

Jorge Olaz. Posteriormente se continuó con una serie de estudios, dando origen a esta obra que adaptó el dramaturgo José Pineda de "El fantasma de Canterville", asocia hoy Oscar Wilde.

Todo comienza con un simpático pero angustiado espíritu que se encuentra pagando una malida de la cual no puede librarse. Habita una vieja casa señorial en la Avenida España, donde llega la famosa "virgen" después que han vivido mucho tiempo en Estados Unidos.

Los nuevos moradores, que son muy prácticos y muy influenciados por la cultura norteamericana, deciden comprar la mansión y construir

un edificio. Entonces el fantasma, que no tiene donde ir, trata de asustarlos para que se vayan, pero todos se burlan de él, especialmente dos medios muy malcriados. Sólo Virginia, la hija de la familia, intentará ayudarlo.

"Nuestro planteamiento afirma Max Corvalán, quien personifica al espíritu- es tratar el rito de ser humano a ser humano, de querer lo mejor para ellos. Los pequeños se dan cuenta que verán una fantasía, pero que es verdadera".

Con respecto a su personaje, señala que "lleva 300 años dando vuelta y lo único que quiere es descansar. Siempre ha estado muy solo y la niñez

es la única que se asusta. Dentro de esta crisis de angustia, conoce a "Virginia", con quien descubre la ternura".

"El Fantasma" -Max Corvalán trata de asustar a "Virginia"- .Paz Vial, quien es la única persona que lo comprende.

Desde Estados Unidos llegó "La familia Peralta" con ideas renovadoras, que romperán la tranquilidad del espíritu.

Después del estreno, "El fantasma de Avenida España" festivos, así es que ya se presentará los sábados a las 15.30 y los domingos, a las 11.30 horas. También estará

Fantasma llegará al Teatro UC para asustar y jugar con niños [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fantasma llegará al Teatro UC para asustar y jugar con niños [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile